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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2023～2024 年度 地区運営方針 

地域に希望を、クラブに活力を生み出そう 
 

会長：野口 美津夫  幹事：渡邉 克巳 
 

第２７６１回例会 ２０２４年５月２３日 
移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         野口会長 

ロータリーソング                    我等の生業 

四つのテスト唱和                     中野会員 

会長の時間                       野口会長 

本日も、大勢の皆様にお越し頂き

ありがとうございます。今年度も残り 1

ヶ月となりました。6/26～27 は、富岡

RC との友好クラブ更新を兼ねて 1 泊

の親睦旅行となっております。現在、

ご家族合わせて 20 数名の参加予定

です。まだ、余裕がありますので都合の付く方は是非ご

参加を待ちしております。馬場会員が都合により早朝に

杉戸へ戻るので、自家用車で現地に向かいます。翌早朝

杉戸に戻れるなら参加が可能であるという会員は、数人

乗れますので是非ご参加を検討して頂ければと思います。 

先週の例会後、会長・幹事、関口、矢島、渋谷会員とで

春日部イブニング RC30 周年に参加をして参りました。関

口さんは主賓席でしたが、我々杉戸 RC のテーブルには、

春日部女子高の青少年交換派遣生、春日部女子高の校

長先生、女性教諭の 3 名が同席でした。 

話しているうちに、世代は

違いますが 3 名とも出身中学

校が杉戸中学校であることが

分かりました。しかも、校長先

生が栗原さんと同級生で同じ

クラスだったということで、大変盛り上がりました(笑)。 

春日部イブニング RC は、鶴岡南ロータリークラブと友

好クラブ継続調印式も兼ねており、関口さんが立会人と

なっています。こちらの様子は、Facebook にも載っており

ますので、是非ご覧になってください。 

さて、先週伝えました梨本ガバナーの退会について、

5/17 各クラブ会長が地区事務所に招集され説明会がご

ざいました。ほとんどのクラブ会長もしくは代理の会員が

出席をしていたと思われます。経緯の説明後に質疑応答

がありましたが、予想通り紛糾する一場面もありました。

しかし、最後に発言したどこかのクラブ会員が、長引く質

疑応答に一刀両断でその場を鎮静し閉会となりました。 

「RI の通達どおり、このご時世、如何なる理由であって

もハラストメントというのは絶対的に NG なんです。これは、

世界基準であって、覆されることはないと我々は認識す

べきです。今やるべきことは、2770 地区として、一致団結

してハラストメント対策をしていくことだけです。」という内

容でした。彼の発言は今回の事案の本質を捉えており、

誰もが納得する内容だったと思います。 

幹事報告                         渡邉幹事 

 杉戸町観光協会より、2024 年 5

月 29 日（水）18:00～ココティすぎ

とにおいて開催される「古利根川

流灯まつり実行委員会」の案内が

届いております。 

雑誌紹介（ロータリーの友 5 月号）  大作（貴）会員 

 P.5 RI 指定記事 RI 会長メッセ

ージ：「この 1 年間、ロータリー

の友でメンタルヘルスについ

てフォーカスを当てて掲載した

こと、皆さんが世界中で熱心にこの問題に取り組ん

でくださったことを心から感謝しています。」 

 P.7～13 青少年の育成を支援するということ 

RYLA は 1959 年にオーストラリアで催されたセミナ

ーを起源とし、リーダーシップスキルと人格を養いな

がらロータリーについて学ぶ集中研修プログラムで

す。ロータリアン自らがプログラムを組み、寝食を共



にして若者の育成に取り組んでいるものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 P.12～13 青少年との適切な距離感の取り方が示さ

れています。特に身体的な接触に関しては気を配る

必要があります。 

 

 

 

 

 

 

 

今こそ平和が切実に求められています。」ロータ 

 P.14～17 「もっと知りたいパキスタン」 

   パキスタンの正式名は、パキスタン・イスラム共和国、

首都はイスラマバードです。

国土は日本のおよそ 2 倍

で、人口は 2 億 4,000 万人。

気候は山岳地帯や砂漠地

帯を除き、春夏秋冬あり雨

は少なく日本に比べ寒暖差

が激しいそうです。宗教習慣

としてラマダンと呼ばれる断食器官や豚肉を食する

ことやアルコールが禁止されています。1994 年から

ポリオ根絶に取り組み、90 年代初頭には 2 万人いた

発症が、2023 年現在では、6 件になっています。 

 P.28～29 ロータリー地域雑誌編集セミナー 

テーマは「雑誌を再構築する」。RI 会長エレクトより、

「ロータリー雑誌の役割は、ロータリアンの学びの為

のツールになると同時にインスピレーションを与える

役割があります。よってロータリアンはロータリー雑

誌に必ず目を通しますからモチベーションを持って

仕事をしてください」と述べています。雑誌の読者を

Reader ではなく Audience（視聴者）としています。雑

誌が印刷物だけでなく電子版もあるからです。 

 P.35 ロータリーアットワークより、大宮西 RC「書か

ら始める新たな年」。大宮西 RC は今年 1 月 13 日に

日本文化の書を取り上げ、新年例会を開きました。

クラブには書家の円谷友香会員が在籍しており、米

山奨学委員長を担当しています。クラブが世話をし

ている米山奨学生と地区の奨学生や学友を招き、

日本文化としての書を体験してもらいながら交流を

深めたそうです。写真には当クラブにも来てくれたブ

リス君も写っています。「笑顔」と書いています。けっ

こう可愛らしい字を書くなあと思いました。 

 P.45  RI 指定記事バリー・ラッシンさんからのメッセ

ージ：様々な経歴や分野で成功したリーダーが、奉

仕を中心とする中核的価値観の下に集結し、そこに

ネットワークと友情が加わればマジックが起こります。

奉仕と革新の新しい可能性について一緒に学びま

しょう。次年度に続くロータリーマジック、世界に希望

を生み出す方法を共にたたえましょう。 

 P.45  RI 指定記事 シンガポールで希望を分かち

合おう：当日は世界保健機構（WHO）のポリオ根絶

責任者のエイデン・オリーリさんを始めとする著名人

の講演が行われます。 

 縦 P.4～8 サバ缶宇宙へ行く（IM 基調講演要旨） 

教諭の小坂さんが水産高校に赴任した当初、10

年後をめどに廃校という話があり、教諭も生徒もモ

チベーションが低下していました。そんな折、漁港へ

水揚げの手伝いをすることとなり、生徒を連れて行

ったところ、子どもたちの生き生きとした姿に驚かさ

れました。その高校では、「若狭缶」という缶詰やか

まぼこを地元の企業と共同で水産博覧会に出品し

ていた過去があることを知り、製品開発に取り組み

ました。ロータリーや地元企業の協力もあり、生徒や

教職員の意識が高まりました。宇宙食のサバ缶を宇

宙に届けられないかと開発が始まりました。途中、

学校は廃校ではなく統合になりましたが、教育方針

の違いから開発が頓挫しそうになりました。しかし周

りのサポートもあり、ついにサバ缶は、宇宙日本食

に認定されました。 

 P.20 友愛の広場から、「米山梅吉氏を巡る旅」 

記念館の来訪は改めて生涯をかけて成し遂げた功

績に触れる良い機会になったと書かれています。次

年度は是非米山記念館へ訪れたいと思います。 



ラーニングセミナー報告         折原（正）会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                        馬場会員 

5 月 19 日（日）すぎとピ

アにおいて開催致しました

春日部青年会議所主催に

よる「岸 博幸氏」の講演

会についてご協賛頂きあ

りがとうございました。 

300 名定員の募集をしたところ、一般で 276 名を達成す

ることができました。杉戸 RC の皆様には大変感謝申し上

げます。 

当日は、まるで格闘技の会

場かと思われるようなやんちゃ

な若者も多かったのですが、

地域を変えることができる若者

が、これだけこの地域にいた

のだと知ることができ良かった

と思っております。 

私が来ると、また協賛金かと

思わずに(笑)これからもどうぞ宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員報告                     渡辺（良）会員 

  「○○士、○○書士」

と付く仕事についてよく間

違われるのが、会計士と

税理士、測量士と土地家

屋調査士がありますが、

これは全く別です。会計

は会計監査、税理士は税金の取り扱いをします。 

司法書士は、登記所、裁判所、検察庁が所管です。行

政書士は、特定の分野がなく、司法書士法、税理士法、

弁理士法、そこから漏れたものを包括してやっております。 

弁護士は、法律や裁判の専門家で、司法書士は登記

の専門家、行政書士は官公庁へ届け出る書類の作成が

専門です。司法書士が誕生したのは、明治 5 年に発布さ

れた「司法職務定制」で「証書人・代書人・代言人職制」が

定められたのが最初です。当時の司法書士は代書人と

呼ばれ、同じく現在の公証人は証書人、弁護士は代言人

という名称でした。○○士・書士というと混同している方も

いるのでお間違えの無いようお願い致します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 



出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 18 19 0 （13） 83.78% 

野口（美）会長： 地区において、色々ありますが、杉戸ク

ラブは冷静に正確に行動して参りますので、宜しくお願

い致します。 

折原（正）会員： 最近とても暑いです。春と秋が短くなっ

たようです。 

田中会員： お大作会員雑誌紹介ありがとうございます。 

渋谷会員： 楽しい例会ありがとうございます。 

鈴木会員： 商工会の総会も無事終了しました。明日は、

わたやで地域食堂（子ども食堂）の日です。 

大作（貴）会員： 本日はありがとうございます。 

真中会員： 4 月長女、5 月次女、6 月孫と女房、家族の

誕生日が続きます。プレゼントが大変です。 

郡嶋会員： 週末は仲間たちとテニスして BBQ。天気も良

さそうなので、とても楽しみです。 

中野会員： お久しぶりです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✽✽✽会員からお知らせ✽✽✽ 

 

 

 

 

 

 

 

 

大作（忠）会員： 百円寿司屋チェーンで人気のノルウェ

ーサーモンが大幅に値上がりされて国内の養殖サー

モンに切り替わるとの事。※日本の鮭は刺身では食べ

られない 

武井会員： 長昨日のゴルフで今日は大変疲れています。

歳ですね。 

関口会員： 5 月 18 日越谷南ロータリークラブ創立 50 周

年式典に出席して来ました。杉戸ロータリー創立 55 周

年は 2026 年になります。 

矢島会員： 5 月 16 日春日部イブニング創立 30 周年式

典に出席。昔の事を思い出し小生もやがてロータリー

歴 30 周年。 

渡辺（良）会員： 特に良いことも悪いこともありません。 

渡邉幹事：馬場会員：宮田会員：日向会員 

スマイル本日投入額 ２１，０００円 

スマイル累計額 ７５３，６００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

中川会員が BS１２でプロ歌手として TV 出演していますので、早朝ですが是非ご覧になってください！ 


